

# みんなのさくびん



神戸保育園  
河合琉勢くん(6歳)

上手に踊れるようになってうれしかったよ。



川合美和子先生



神戸保育園

河合華琉ちゃん(5歳)

葉っぱのスタンプ押しが楽しかったよ。



評

運動会の遊戯を練習するうちに、楽しく踊れるようになった様子が、よく表現できています。

評

保育園にある柿と栗の木の葉っぱで、スタンプ押しをしました。彩りよい秋が表現できました。



水彩画



赤羽根中学校3年  
杉原邑実くん



赤羽根中学校3年  
太田実希さん



水彩画

評

新緑が広がる豊かな森の自然を見守る番人をイメージし、細かな点描で表現しました。

評

顔の立体感を意識し、髪や目元を細かく描き、真剣なまなざしの15歳の自画像になりました。

| 人口と世帯数 (平成23年9月1日現在)                            |              |
|---|--------------|
| 総人口   | 66,152人      |
| 男性  | 33,390人      |
| 女性  | 32,762人      |
| 世帯数   | 21,743世帯     |
| 出生  | 68           |
| 死亡  | 38人          |
| 転入  | 149人         |
| 転出  | 179人         |
| 増減  | 0人 ※増減は8月中です |
| 行政面積  |              |
| 188.81km <sup>2</sup><br>(平成19年10月1日現在・国土地理院調べ) |              |

【表紙の写真】加治保育園 運動会に向けて

▼この夏、所用で三重や奈良を訪問し、美しいダム湖や川に感激。なかなか見られない絶景。しかし、わずか1週間後、台風12号がその景色を破壊した。彼の地の子どもたちにも、早く日常が戻りますように。(MS)

今月の「表紙」

▼本当に暑かった今年の夏。市役所でも節電対策が実施され、汗をぬぐいながら記事を作ったことも思い出されます。しかし、日に日に暑さも和らぎ、さわやかな季節がやってきました。心地よい風が吹き抜け、何かと活動的になれる気候。私も普段続けているスポーツはもちろんのこと、新しい分野にも挑戦したくなります。さあ、今年は何をしてみようかと思いを巡らせている時間が、一番幸せな気も。けれど、行動に移らなければ、秋といえど実はなつてくれません。(MT)